

卒業おめでとう

2022年3月17日(木) 卒業生38名が、この新沢小学校を巣立っていきました。柔らかな春の日ざしに包まれ、おごそかに、しかもしつとりと第63回卒業証書授与式を挙行することができました。コロナ感染拡大が心配され、さまざまな制限がある中においても、全員そろって実施できたことが何よりも嬉しく思いました。

卒業生のみなさんは、卒業証書を手にし、希望・抱負・家族への感謝の気持ちを堂々と語り、立派に成長した姿を見せてくれました。



卒業生のみなさんへ

みなさんは、これまで日々の授業の中で安心してどんなことでも聴き合えるクラスを作り上げてきました。なかまとともに学び合い、笑い、語り、そこには自分らしさを表現するエネルギーとなかまを思う優しさが満ちあふれていました。

みなさんが、これから歩む未来は、決して平坦な道のりではないでしょう。けれども、この新沢小学校で学び得た力、なかまとの強い絆で結ばれた真の強さである優しさを持って、たくましく未来を切り拓いてください。

いつもどこにいても みなさんを応援しています。

卒業生が巣立った後の教室は、がらんとして少し淋しい気持ちになりますね。

